



Sportclub e.V.
SQUASH

Martin Boschert
Telefon 07223 9539737
Mobil 0159 06659749

Jahresbericht 2022 der Sparte SQUASH

In den beiden Jahren 2020 und 2021 fiel das Squashspielen wegen Corona aus. Seit Oktober 2022 treffen wir uns wieder einmal die Woche in kleiner Runde im Freizeitzentrum Phönix in Sinzheim und verabreden uns nach Spielende zum nächsten Termin.

Mittlerweile spielen wir wieder regelmäßig immer mittwochs ab 19:30 Uhr. Gerne können neue Mitspielerinnen und Mitspieler hinzu stoßen, die ich hiermit herzlich dazu einlade. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, es sollten lediglich Hallensportschuhe mit heller Sohle mitgebracht werden.

Zum 26.04.2023 wird Klaus Reginek meine Vertretung übernehmen und Dieter Engelmann ablösen, dem ich hiermit ausdrücklich meinen Dank für sein jahrelanges Engagement aussprechen möchte.

Martin Boschert

Klaus Reginek

Dieter Engelmann